

L'Ehpad a fêté Noël

NR du 23/12/2017



Autour d'Émilien, une chorale improvisée avec le personnel de l'établissement.

Il y avait un air de cabaret, dimanche à l'Ehpad de la Châtaigneraie, lors de l'après-midi de Noël. « Un rendez-vous qui permet aux résidents et aux familles de se retrouver pour un événement marquant », précise Chantal Dumay directrice de l'établissement. Elle insiste sur l'investissement du personnel, mais aussi des bénévoles et de tous les intervenants qui participent à la vie de l'établissement et salue la présence de Claire Bellanger. Cadre de santé partie en retraite, cette dernière sera remplacée par Serge Sempéré à compter du 1er février.

Alain Morève, le maire de la commune, rappelle que cette rencontre, organisée conjointement avec la municipalité, permet aux habitants du village de participer à ce moment de détente. Un spectacle mis au point et interprété par Émilien. Durant a ensuite été présenté dans une salle décorée par l'équipe d'animation. Ce fut l'occasion de découvrir des imitations pleines d'humours et de fantaisies des plus grands succès de la chanson des années 50 à 70.

Pâtisseries et bûches réalisées par la cuisine centrale ont ensuite été dégustées.